



収益はゴミ箱修理代に

善道町一斉藤喜代志さん

ゴミの問題や薬剤散布などですか、うちの町内のステ

なんです。古紙の回収も初めての取組みだったのです。が、ご家庭の協力を得て、一トン半以上も集まりました。ゴミの収集日をさけて、最寄りのステーションに出してもらったんです。収益

が大変で、各ご家庭  
協力がなによりも嬉  
とです。以前「捨て  
いぞゴミステーション  
ど、自治会で二十ほ  
をつくつて、回覧し  
もありましたねえ。

古紙回収で23トン

今年の夏、市と公衆衛生協会と提唱した「ゴミ減量」「資源愛護」の呼びかけに応えて市内の十一の町内が古紙・鉄類回収などに取り組みました。各町内が協力によって古紙だけではなく、十万円にも近い成果が上がっています。市役所内でも、ひと月おきに古紙の回収をはかつています。町内ぐるみで進めた古紙回収運動を二・三ご紹介してみます。

愛護とゴミ減量  
昨年、市が処理したゴミ（家庭から出される燃えるゴミ）だけ約二万四千トンもありました。増えても減らしないゴミの量ですが、それが多くなればなるほど経費がかさむのは当然のことです。毎年、このゴミを処理するため七千万円ものお金が費やされていますから、ゴミが減るということになれば、それだけお金節約ができるといえます。

命は市内で――――――――――――――――――――――――――――――――――

どうしてるかな……………

—思ひたつたら 電話でひとことごあいさつ—

心をつなぐ  新津電報電話局

お買物、ご用命は市内で

# 新津市代表二大銘菓 松坂踊り 新津松坂

# 新津菓子協同組合

松月菓子店 金沢町 2-0544

松月分店 新金沢町 2-2269  
來玉や、如何様にも御相談、御詰問な上ござり

御祝儀仏事和洋菓子一式 松月分店 新金沢町 2-2269  
御婚礼・御葬儀の際は、お近くの菓子店にお早めにご参来下さい。如何様にも御相談、御説明申し上げます。

ジングルベル  
ジングルベル  
ジングルベル  
ジングルベル